

Martes 7 de julio de 2015

"La mejor manera de defender los secretos propios es respetando los ajenos."
José Saramago

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.75

Euro

17.37

ComUniCCo
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA ^{mx}

Los mercados premian las reformas mexicanas: BIS

México es una de las economías emergentes menos afectadas por la reciente volatilidad, tanto en la depreciación de su moneda como en el riesgo crediticio, lo que tiene que ver con una mejora en el marco de las políticas económicas y con el importante proceso de reformas que ha emprendido, afirma el director general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su sigla en inglés), Jaime Caruana. "En México sí que se ha producido cierta devaluación, y sin embargo, el riesgo de crédito ha sido de los que mejor se ha mantenido; es decir, los mercados premian las reformas y las políticas sólidas" , dice.

 El Financiero

La nueva tecnología que te permitirá ahorrar en el consumo eléctrico

Los más de siete millones de medidores que instalará la CFE en el país permitirán tener un detalle mucho mayor de cuánto consume usted de electricidad entre, por ejemplo, las 8 de la mañana y las tres de la tarde. ¿De qué sirve esto? De que si usted no consume nada de electricidad en ese horario la CFE lo sabrá y le podrá hacer una oferta en la que usted instalará contactos inteligentes en su refrigerador o electrodomésticos los cuales interrumpirán la carga eléctrica a estos aparatos y así consumirá menos luz. "Si tú firmas un contrato de ahorro de energía y yo sé que entre las 8 y las 3 de la tarde tu refrigerador no lo prendes –no tiene que estar conectado todo el día, porque si no lo abres no se descongela–, te doy ese contacto inteligente, te lo vendo, o te lo regalo como parte de CFE.

 **REFORMA**
COMISION DE MEXICO

Descarta SE ceder a presión acerera

La Secretaría de Economía (SE) está decidida a frenar el daño que provocan las importaciones desleales de acero en la industria siderúrgica. Para lograrlo, lanzará tiros precisos, es decir, sus medidas no afectarán a toda la cadena de valor, aseguró su titular, Ildelfonso Guajardo. A unas horas de reunirse con los principales empresarios del sector acerero del País, Guajardo advirtió que no cederá a los ultimátums que lanzaron Altos Hornos de México (AHMSA), ArcelorMittal México, Deacero y otras empresas. Éstas urgieron a la SE a establecer aranceles inmediatos sobre las importaciones de acero de países con los que México no tiene tratados comerciales para evitar más despidos.

Martes 7 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Proyecto para
auscultación de las
modificaciones al
Código de Ética
Profesional en vigor 

Preguntas frecuentes
relativas al Sistema de
Presentación del
Dictamen Fiscal
(SIPRED) 2014 

Colegio Electoral 2015
– Número de votos por
Colegio Federado 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín
del mes de junio
de 2015 

SCJN / Tesis y
jurisprudencias al 3
de julio de 2015 

SHCP / Publicación de
la Tercera Resolución
de Modificaciones a
la RMF para 2015 

MILENIO

Habrán zonas económicas especiales en 2016: Peña

El presidente Enrique Peña Nieto dijo que este año enviará a la Cámara de Diputados una propuesta de presupuesto base cero y presentará una serie de medidas que permitirán crear zonas económicas especiales, particularmente en áreas con mayor rezago social. Al inaugurar la Cumbre Internacional de Productividad: un diálogo global sobre el futuro de la productividad, realizado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el jefe del Ejecutivo señaló que la productividad es la llave de la prosperidad de las naciones, y resaltó que “sin productividad no hay prosperidad”; por lo que el gobierno de la República tiene el objetivo de asegurar que en México haya condiciones para el bienestar de las familias mexicanas.

EXCELSIOR

www.excelstor.com.mx

Habrán austeridad en el gobierno federal: Videgaray

El gobierno federal se apretará el cinturón. No aumentará los impuestos ni creará nuevos; y tampoco incrementará la deuda pública para compensar la caída de los ingresos petroleros, anunció el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso. Durante su participación en la Cumbre Global sobre Productividad comentó que la coyuntura económica es una “gran oportunidad” para que México avance en la construcción de un proyecto de presupuesto que proponga un gasto más eficaz, eficiente y productivo. Añadió que ese es el objetivo del Proyecto de Presupuesto Base Cero que enviará el Ejecutivo Federal a la Cámara de Diputados a más tardar el 8 de septiembre próximo; y confió en que la nueva estructura del gasto público contribuirá a incrementar la productividad en México.

La Razón

razon.com.mx

México, último lugar de la OCDE en productividad

De los 34 países que conforman la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), México se encuentra en el último lugar de productividad laboral, con una brecha entre la utilización de recursos y dicha productividad superior al -60 por ciento. El secretario general de la organización, José Ángel Gurría, explicó que el crecimiento de la productividad, tanto en México como en el mundo, se desaceleró como una consecuencia de más de siete años de crisis económica mundial.

Martes 7 de julio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(06/07/15)	3.00
TIIE 28 (06/07/15)	3.2988
TIIE 91 (06/07/15)	3.3116
TIIE 182 (01/07/15)	3.3938
CETES 28 (30/06/15)	3.00

Reservas internacionales (mdd)

(03/07/15)	192,207.5
------------	-----------

Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (07/07/15)	5.280024

CNNEXPANSIÓN

Teoría de juegos ¿la apuesta fallida de Grecia?

La guerra de negociaciones en la que se han enfrascado el Gobierno de Grecia, encabezado por el izquierdista Alexis Tsipras, y sus acreedores es señalada como un buen ejemplo para desarrollar la Teoría de Juegos, aunado a que el ahora exministro de Finanzas, Yanis Varoufakis, es experto en el tema. La Teoría de Juegos es una área de la matemática que estudia la toma de decisiones y las interacciones entre los negociadores y que fue utilizada por Estados Unidos durante la Guerra Fría. "Son acciones estratégicas, es decir, lo que me conviene hacer depende de lo que los otros harán. Si tengo dinero en un banco griego, puedo hacer dos cosas: retirarlo o dejarlo en el banco. Mi acción preferida dependerá de lo que los otros depositantes harán."



No se retira ningún consorcio de Ronda 1, 15 de julio proceso en vivo: CNH

Juan Carlos Zepeda, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos aclaró que no necesariamente, los 7 consorcios y las 18 empresas que también en lo individual están precalificadas, no necesariamente estos 25 licitantes van a presentar todos, postura económica. Ante el retiro de empresas porque no buscan licitar o participar en ronda 1, Juan Carlos Zepeda, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos indicó que se trata del reagrupamiento de tres consorcios. Explicó que es una señal positiva para la licitación, ya que tienen empresas que calificaron, precalificaron de manera individual, que van a participar en lo individual y también tienen consorcios.



Irlanda interesada en invertir en México: Embajada

La embajadora de Irlanda en México, Sonja Hyland, señaló que la situación en Grecia no debe repercutir en el resto de Europa y, en el caso de su país afirmó que se mantiene el interés por invertir en México en diversos rubros. "El 'no' en Grecia es una decisión democrática de su población; en este momento es muy difícil entender lo que va a pasar con la Eurozona", opinó. Sin embargo, afirmó que en el caso de Irlanda hay varias previsiones y planes que permiten anticipar que "no se tendrá un efecto muy grande para su economía por esa decisión del pueblo griego".

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Martes 7 de julio de 2015



Bolsa mexicana cae en apertura con atención puesta en Grecia, presiona Televisa

La bolsa mexicana perdía en sus primeros negocios del martes por tercera sesión consecutiva mientras inversores estaban atentos a los siguientes pasos en la crisis de la deuda griega y presionada por las acciones del grupo de medios Televisa. A las 8.43 hora local (1343 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdía un 0.61 por ciento y se ubicaba en 44,519.46 puntos. Los papeles de Televisa retrocedían un 5.59 por ciento a 113.9 pesos.



Los escenarios que enfrenta Grecia

Los griegos acudieron al referéndum convocado por el gobierno heleno y rechazaron las medidas de austeridad que demanda la llamada troika. Un 61% de los votantes eligió decirle no a un nuevo ajuste fiscal para la extensión de un programa de ayuda financiera. Aunque el primer ministro griego, Alexis Tsipras, aclaró que no era una votación contra Europa, varios líderes europeos advirtieron que el rechazo a las medidas exigidas podría significar una salida de la eurozona. El lunes, los bancos continúan cerrados y podrían seguir así lo que resta de la semana; mientras los líderes de la Unión Europea se reúnen para revisar las propuestas de Grecia. En este contexto, éstos son los tres posibles escenarios que enfrenta la península helena, de acuerdo con la BBC.



Onda tropical 13 causará lluvias fuertes en el país

La onda tropical 13, que se extiende al sur de Guerrero, la entrada de humedad del océano Pacífico y del Mar Caribe generarán nublados con potencial de lluvias muy fuertes, tormentas eléctricas, chubascos, posible caída de granizo y vientos fuertes en Guerrero, Oaxaca y Veracruz. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) detalla que las lluvias serán fuertes en Chiapas, y de menor intensidad en Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. En su reporte más reciente indica que un canal de baja presión se extenderá desde el norte hasta el occidente y centro del país, en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México, favorecerán potencial de lluvias muy fuertes, tormentas eléctricas, chubascos, posible caída de granizo y vientos fuertes en Chihuahua, Sinaloa, Durango, Aguascalientes, Jalisco y Michoacán.

